

PR-Artikel

Hobby-Künstler haben jetzt ihre eigene (ART)Plattform

Es gibt sie überall, in jedem Ort, auf dem Land, in der Stadt. Die Rede ist von den Tausenden von Hobby-Künstlern. Sie widmen sich in ihrer Freizeit mit viel Herzblut und Engagement dem Malen, Bildhauern, Töpfern oder dem Fotografieren. Das Schicksal der selbst gefertigten Kunstwerke ist aber oftmals ein trauriges. Sie fristen meist ein Schattendasein, verstauben im Wohnzimmer oder im Keller und werden von den Bewohnern gar nicht mehr wahrgenommen. Eine neue Internetplattform soll nun den Hobby-Künstlern zu mehr Beachtung verhelfen und ihre Kunstwerke einem grösseren Publikum zugänglich machen. www.ARTplattform.ch, erfunden und konzipiert von André Blaser, einem Schweizer Hobby-Künstler, ist gleichzeitig Ausstellungs-, Verkaufs- und Informationsplattform für Hobby-Künstler, Profi-Künstler und Kunst-Interessierte.

Ein Internet-Treffpunkt für alle Kunst-Interessierten

Dank der Einteilung in verschiedene Kategorien und Themen sowie unterschiedlichen Suchfunktionen werden die Kunstwerke schnell gefunden, können in Ruhe betrachtet und bei Interesse gekauft werden. Zusätzlich zum Ausstellungs- und Verkaufsbereich bietet www.ARTplattform.ch aktuelle Informationen rund um das Thema Kunst. Museen und Galerien, aber auch Messeveranstalter und Schulen, weisen auf ihre Angebote, Ausstellungen, Vernissagen und sonstige Kunstveranstaltungen hin. Weiterbildungskurse im In- und Ausland und Links zu Lieferanten für Künstlerbedarfsmaterial vervollständigen die Internetseite.

Auf Hobby-Künstler zugeschnitten

Hobby-Künstler können auf einen eigenen, teuren Internetauftritt verzichten und stattdessen auf www.ARTplattform.ch auf einfachste Art und Weise selbst ein eigenes Porträt erstellen oder dafür die Hilfe von Mitarbeitern der ARTplattform in Anspruch nehmen. Bei Künstlern mit einer eigenen Internetseite führt die Präsenz auf ARTplattform zu höheren Besucherzahlen und öffnet somit einen zusätzlichen Verkaufskanal. Wichtig ist der Grundsatz, dass es sich bei den Werken immer um solche mit einem künstlerischen Inhalt handeln soll. „Dies bedeutet, dass z.B. in der Kategorie „Fotografie“ keine Ferien- oder Party-Schnappschüsse gezeigt werden, oder auch keine selbst gebastelten Aschenbecher in der Kategorie „Skulpturen“ oder „Töpferei“ zu finden sind“, verdeutlicht Initiant André Blaser seinen Anspruch an die Qualität der Website. Der ganze Service von ARTplattform ist zudem für Kunst-Interessenten und Käufer kostenlos. Hobby-Künstlern können für lediglich Rp. 26 pro Tag eine unlimitierte Anzahl ihrer Kunstwerke auf ARTplattform ausstellen und verkaufen. ARTplattform versteht sich als aktives, dynamisches Portal, das unbekanntem und bekannten Künstlern die ideale Kunst-Plattform bietet. Ein Besuch auf www.ARTplattform.ch lohnt sich auf jeden Fall!